

Medienmitteilung vom 28. Januar 2020

Prominenter «Götti» für die «Stiftung Hund Schweiz» und die Schweizerische Kynologische Gesellschaft SKG

Kurt Aeschbacher wird «Botschafter des Hundes»



Kurt Aeschbacher mit «Amélie». Foto: Daniel Desborough

Im Rahmen der Hundefachmesse in den Eulachhallen in Winterthur wird Fernsehmoderator Kurt Aeschbacher sein Amt als «Botschafter des Hundes 2020» offiziell antreten. Die Übergabe der Urkunde, verliehen von der «Stiftung Hund Schweiz» und der SKG, findet am Sonntag, 9. Februar 2020, um 15 Uhr in der Arena statt.

Seit einem Jahr ist Kurt Aeschbacher stolzer Besitzer von Labrador-Retriever-Hündin «Amélie». «Sie ist eine Kraftquelle und eine wunderbare Begleiterin», schwärmt der Fernsehmoderator. Tägliche Spaziergänge inklusive kurzer Trainingssequenzen sind für ihn selbstverständlich: «Ein Hund ist kein Spielzeug, das man bei Nichtgebrauch einfach irgendwo versorgt. Wenn man sich für einen Hund entscheidet, übernimmt man die Verantwortung, dem Tier ein hundegerechtes Leben zu bieten». «Amélie» ist Kurt Aeschbachers dritter Hund, Vorgänger «Bombay» wurde stolze 17 Jahre alt. Die Hündin stammt aus der Stiftung Schweizerische Schule für Blindenführhunde Allschwil und kam als Familienhund zum Fernsehmoderator. «Aus Überzeugung, dass Hunde in unserer Gesellschaft eine wichtige Rolle spielen, habe ich die Aufgabe der SKG als Hundebotschafter 2020 gerne angenommen», sagt der prominente Hundebesitzer. Die Übergabe der Urkunde findet im Rahmen der Winterthurer Hundefachmesse in den Eulachhallen statt (Sonntag, 9. Februar, 15 Uhr in der Arena).

«Tag des Hundes»: Am Samstag, 9. Mai 2020, lanciert die Schweizerische Kynologische Gesellschaft SKG erstmals einen «Tag des Hundes». Besitzerinnen und Besitzer von Rasse- und Mischlingshunden sind auf über 60 Übungsplätzen in der ganzen Schweiz herzlich zum kostenlosen, unverbindlichen Schnuppertraining eingeladen (www.tag-des-hundes.ch)